
第 3 回代議員総会 議事録 
開催⽇：12 ⽉ 8 ⽇（⽕）18：20〜（ZOOM） 
参加者：79 ⼈（教職員含む） 
 
1.学⽣企画補助⾦制度 
本来、今回の総会で第 2 期の申請者のプレゼン審査を⾏う予定だったが、応募がなかった
ため審査は⾏わなった。 
 
2.⼤⽠⽣⼭祭の実施報告 
＜各部署振り返り＞ 
●広報班（SNS 運営、ポスター作成） 
良かった点：ポスター掲⽰により学園祭の認知度をあげることができた。 
悪かった点：SNS の投稿対応に時間がかかった、担当者同⼠の連携がうまく取れていなか
った。 
改善案：少⼈数でもしっかり対応できる体制を整える。 
 
●PV 作成班（校内案内映像の作成） 
良かった点：お客さんに⾯⽩かったと⾔ってもらえる映像を制作できた。 
悪かった点：リサーチ不⾜によりオリジナリティのある映像を作れなかった。 
改善案：受け⼿のリアクションが伝わりづらいため、オンライン・オフライン双⽅向に発信
できる環境を整える。 
 
●いがい展（WEB 上での作品展の開催） 
良かった点：班内で仕事分担をしスピーディーに⾏動できた、班員が意欲的にアイデア提
案・計画に参加してくれた。 
悪かった点：スケジュール管理・共有がうまくできなかった、出展者への情報開⽰が遅れた。 
改善案：イベント概要・スケジュールを確定させてから内容を詰める。 
 
●物販（WEB 上での作品販売・宣伝活動） 
良かった点：通信教育部、他府県の作品販売が可能となった。 
悪かった点：オフラインより売上が減少したクリエイターの⽅々が多かった、参加者への重
複確認は多数発⽣してしまった。 
改善案：広報活動を積極的に⾏う、連絡⼿段を絞る、必要な情報をはじめに確定させる。 
 
●フーコロ（プレゼンバトルの配信・イベント運営・広報） 
良かった点：オンライン開催のため、普段⾒れない⼈に⾒てもらうことができた、視聴者投



票が約 70 票集まった、多くの⽅に⾯⽩いと⾔ってもらえるコンテンツを配信できた。 
悪かった点：準備時に連絡共有がうまくできていなかった、MTG 参加者が少なかった、イ
ベント参加者が少なかった。 
改善案：オンライン MTG 時にメンバーが意欲的に発⾔できる雰囲気・組織作りを⾏う、 
 
●学⽣会企画（⼀般学⽣からの動画作品の募集・番組制作・ラジオ配信） 
良かった点：元来の学園祭とは違ったコンテンツを提⽰できた、映像配信や番組制作など例
年にはない学園祭の企画を体験できた。 
悪かった点：学内外での知名度の低さ、⾃分ら本位のコンテンツになりすぎてはいなかった
か。 
改善案：業務の明確化。新規に⽴ち上がった部署のため、業務が⾮常に多岐に及んだ。 
 
●総括（各部署の取りまとめ） 
反省事項 
・連絡共有不⾜ 
・スケジュール管理不⾜ 
・組織体制の不安定さ 
 
昨年度までは多少進⾏がぐだぐだであっても、例年通りに進めていけば開催できていた。し
かし、今年度は新しいコンテンツを⼀から企画・運営をしていくにあたり、上記 3 点の脆弱
さが際⽴った。 
 
＜学園祭収⽀報告＞ 
学園祭運営に携わった運営スタッフ、運営を⼿伝ってくれた学⽣には、例年⾏っていた打ち
上げの代わりとして、下記２点をプレゼントすることとなった。※受け取り対象者にはメー
ルで案内済。 
①麺屋聖で使えるラーメン券 
②学⾷チケット（1000 円分） 
 
3.新企画の募集、運営スタッフ募集 
例年、スポーツ⼤会などの交流会を⾏っていたが、通常通りの実施が難しいため、密になら
ないような新企画を実施していく。「こんなことをしてみたい」「運営に携わりたい」という
⽅の回答を募集中。 
 
募集フォームは下記に掲載。 
・代議員の Google クラスルーム 



4.学⽣会予算の有効活⽤案の募集 
本来であれば年度内に使い切ることが望ましい学⽣会費だが、使い切ることができなかっ
た学⽣会費が約 10 年分溜まっている。余っている学⽣会費の有効活⽤案を学⽣から募集す
る。 
※学⽣会費は全学部⽣から徴収しているため、全学部⽣の利益になるもの・これから⼊学し
てくる未来の後輩たちに残せるものが望ましい。 
 
回答フォームは下記に掲載。 
・在学⽣専⽤サイト 
・学⽣会サイト 
・代議員の Google クラスルーム 
 
5.新⼊⽣歓迎イベント ※現 1 年⽣担当 
イベント運営は現 1 年⽣が担当する（原則全員参加）。これまでは、学外の施設を借りて、
バーベキューやレクリエーションを実施し、新⼊⽣と先輩の交流の機会を⽤意してきた。今
年度の新⼊⽣歓迎イベントは新型コロナウイルスの影響で、オンラインで実施した。来年度 
のイベントも、オンラインでの実施を検討している。 
 
＜例年実施していた内容＞ 
・バーベキュー…機材や⾷費の⼿配 
・レクリエーション…新⼊⽣とスタッフと⼀緒に実施。1 年⽣を 5 ⼈程度のチームに分け、
お題に沿った作業に取り組んでもらう。2 年⽣は 1 年⽣が時間内に作業を終えることができ
るよう、サポートや声掛けを⾏う。1 年⽣から学⽣⽣活に関する質問をされるなど、交流が
⽣まれる場でもある。 
 
＜今年度実施した内容＞ 
ZOOM を使ったアイスブレイクやワークショップ。 
 
反省点 
●宣伝不⾜ 
…他学科との交流という点では、参加⼈数が少なかったため実施できなかった 
●ドタキャンが多かった 
…参加⼈数をどのように集めるかが課題。 
●体制の不安定感 
…スタッフのモチベーションの維持ができなかった。環境の整備ができなかった 
●内容を詰める時間が少なかった 



…スケジューリングや事前準備に時間がかかった。 
 
＜質問＞ 
ZOOM 以外のアプリで新⼊⽣歓迎イベントを⾏ってもいいのか？ 
→問題ない。内容にあったアプリを使って頂いていい。 
 
6.次年度学⽣会役員の募集 

2021 年度の代議員テーマ…⼤学⽣活をちょっとおもしろく 

学校に通っていてふと感じる不便さ、やってほしいこと、学⽣の声や疑問に真摯に取り組み、
学⽣の⽣活を「ちょっとおもしろく」できる組織を⽬標に活動する。 
 
＜⽬標＞ 
●学内認知度 100% 
…活動内容をより知ってもらうべく、学内でのイベント開催等を積極的に⾏う 
●代議員メンバーの個性を⽣かす 
…新企画を含め去年度より多い企画を設⽴。各企画ごとに技術や知識をもった代議員が参
加し個性を発揮できるようにする。 
●代議員をやっている⼈たちにメリットにある組織 
…報酬・単位のかわりに、「楽しい」「やりがい」「こんなことしたい」を満たす意味的報酬
を与える。 
 
＜役員募集＞ 
募集期間：12 ⽉ 8 ⽇〜12 ⽉ 14 ⽇ 23 時 59 分 
応募先：Google フォーム（代議員の Google クラスルーム内に掲載） 
募集定員：10 ⼈（応募者が多い場合は選考あり） 
 
＜相談会＞ 
役員募集にあたり、相談会を下記⽇程で開催。 
⽇時：12 ⽉ 10 ⽇（⽊）18：30〜20：00 ※途中退出可 
場所：NA307  
 
＜代議員の認知度をあげるためのイベント例＞ 
●学⽣会室⼤掃除&代議員フリマ 
…学⽣会室のものを在校⽣に無料で配布。その配布と引き換えに、「⼤銀に対して思ってい
ること」「代議員に求めるもの」のアンケートを実施。そこで得た在校⽣の求めるものを参



考に、今後の活動をしていく。 
●レッツハロウィン！仮装推進企画 
…10/31 に仮装をしてきた⼈は、学⾷・カフェでの⾷事が割引される。 
●学⽣会主催作品展 in オーブ 
…オーブの使⽤を学⽣会で予約。学⽣たちの作品や企画を展⽰することができる場所を提
供する。 
●イルミネーションプロジェクト学園祭でやりませんか 
●学⽣会ラジオ企画 
 
7.その他 
意⾒箱の取り組みの進捗 
…意⾒箱で挙がった意⾒は、学⽣会役員で確認をしている。対応できる部署に共有して、改
善等ができた場合は代議員総会時に報告をしていく。 
 
次回の代議員総会 
2021 年 3 ⽉ 9 ⽇（⽕）18 時 20 分  
※2020 年度最後の代議員総会です。ぜひご参加の程どうぞよろしくお願い致します！ 
 
 
 


